

Schüler-Praktikum am Goethe-Gymnasium Reichenbach 2023

Vom 02. Bis zum 12. Mai absolvierte ich mein Praktikum an dem Kindergarten Nesthäkchen in Neumarkt. Ich kümmerte mich um die Altersklassen von 1 bis 4.

Im Kindergarten wurden mir viele Aufgaben gegeben, wie zum Beispiel das an und ausziehen der Kinder. Zum andern musste ich auch beim aufs Klo gehen helfen, darunter zu verstehen ist die Hilfe beim Windelwechseln, aufs Klo sowie beim Händewaschen helfen.

Ich musste aber auch bei der Essensausgabe mitmachen und auf die Kinder aufpassen als sie spielten.

Im Großen und ganzem war mein Praktikum sehr leerreich und ich konnte mir einen Eindruck machen wie es ist als Erzieher zu arbeiten. Ich hatte viele Spaß daran mit den Kindern zu interagieren und finde, dass es eine Überlegung wert wäre in diesem Gebiet zu arbeiten.



Mathilde Hiemann 9b